

Um Anmeldung bis zum 12. Oktober 2017 wird gebeten.

Um Antwort wird gebeten per E-Mail an gabriele.arentz@landtag.nrw.de oder mit anhängender Antwortkarte per Post oder per Telefax (0211/884 3344) bis zum 12. Oktober 2017. Aus organisatorischen Gründen werden keine Anmeldebestätigungen verschickt.

Bitte bringen Sie diese Einladungskarte zur Veranstaltung mit, denn sie gilt auch als Einlasskarte für den Landtag.

Den Landtag erreichen Sie mit dem Auto über die Stromstraße (Adresse im Navigationssystem: Stromstraße). Ausreichende Parkmöglichkeiten gibt es in der Tiefgarage des Landtags. Vom Hauptbahnhof Düsseldorf aus erreichen Sie den Landtag mit den Straßenbahnlinien 708 und 709 (Haltestelle: Landtag/Kniebrücke).

CDU-Landtagsfraktion Nordrhein-Westfalen
Platz des Landtags 1 | 40221 Düsseldorf
www.cdu-nrw-fraktion.de



ANTWORT

(per Postkarte absenden, per Fax an 0211/884-3344 oder per E-Mail an: gabriele.arentz@landtag.nrw.de)

O Ich nehme an der Ausstellungseröffnung teil.

ABSENDER

Name.....

Begleitperson.....

Straße.....

PLZ/Ort.....

Kfz-Kennzeichen.....

E-Mail.....

Ich möchte gerne in den Veranstaltungskalender der CDU-Landtagsfraktion aufgenommen werden und erhalte exklusiv Informationen zu Veranstaltungen der Fraktion.

CDU-Landtagsfraktion
Nordrhein-Westfalen
Frau Gabriele Arentz
Stichwort **„Ausstellungseröffnung“**
Platz des Landtags 1
40221 Düsseldorf

Bitte
ausreichend
frankieren

Bitte die Postkarte an der Perforation abtrennen

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde!**

ganz herzlich laden wir Sie ein zur
Ausstellungseröffnung im Foyer der CDU
der CDU-Landtagsfraktion.

**Ulrich Dohmen
„Orte der Erinnerung“**

17. Oktober 2017, 18.00 Uhr

Ausstellungsdauer:

17. Oktober 2017 bis 18. Dezember 2017

Begrüßung und Einführung:

Prof. Dr. Dr. Thomas Sternberg

Wir freuen uns auf Sie und
eine interessante Ausstellung!

Die Ausstellung kann auch während der
Öffnungszeiten des Landtags nach
Terminvereinbarung mit Frau Gabriele Arentz
besucht werden.

Bodo Löttgen
Fraktionsvorsitzender

Matthias Kerkhoff
Parlamentarischer Geschäftsführer

